
Estamos focados em atrair o turista mostrando a ele que
experiências podem ser vividas em Santa Catarina. Nosso estilo de vida vale 

a pena ser conhecido e sentido pelos visitantes.
Secretário de Estado de Turismo, Cultura e Esporte, Filipe Mello, durante o 1º Fórum Tradetur - 
Desafios do Turismo. Santa Catarina deve ter um crescimento de 30% na movimentação turística 

na temporada 2015/2016 em relação à temporada 2014/2015.

“
”

Plano Estadual de Educação é 
aprovado por 35x4

PeloEstado

O Plano Estadual de Educação (PEE) foi aprovado na sessão de ontem 
da Assembleia Legislativa, uma das de maior quórum dos últimos 
meses. Dos 40 deputados da Casa, 39 estavam em Plenário. O único 

ausente foi Gean Loureiro (PMDB), que passou por mais uma cirurgia no 
joelho para tratar de sequelas de acidente automobilístico. Entre os votan-
tes, somente quatro votos contrários: os das deputadas Ana Paula Lima (PT) 
e Luciane Carminatti, (PT) e dos deputados Dirceu Dresch (PT) e Rodrigo 
Minotto (PDT). As 18 emendas apresentadas por Luciane foram derrubadas 
uma a uma. De acordo com o relator do PEE, deputado Valdir Cobalchi-
ni (PMDB), foram contempladas as emendas apresentadas por deputados 
e pela sociedade durante oito audiências públicas durante a tramitação da 
matéria. Desde cedo os professores públicos estaduais ocuparam o hall do 
Palácio Barriga Verde e, depois, as galerias do Plenário. Manifestaram po-
sição contrária a várias partes do plano e já anteciparam o debate sobre a 
proposta do Plano de Carreira do Magistério que começou a tramitar. Não 
querem a incorporação da regência de classe e da gratificação por atividade 
especializada, tratadas pelo secretário da Educação, Eduardo Deschamps, 
como essenciais. Deschamps, aliás, comemorou a aprovação do PEE. “Tra-
ta-se de um planejamento de longo prazo. Ou seja, o que, nos próximos dez 
anos, vai guiar a ação da Educação em Santa Catarina.” 

Dissidentes Mais uma vez a bancada es-
tadual do PT mostrou que está rachada. 
Os deputados Padre Pedro Baldissera e 
Neodi Saretta votaram a favor do Plano 
Estadual de Educação (PEE), juntamente 
com a base aliada do governo do Estado 
e em oposição aos colegas Ana Paula, Lu-
ciana e Dirceu.    

Perdeu a voz Deputado Mauricio Esku-
dlark (PSD) ficou afônico ao tentar conci-
liar os ânimos nas galerias. Ele pretendia 
defender representantes da igreja católica 
e de igrejas evangélicas que se manisfesta-
ram contra a abordagem de temas como 
identidade de gênero, diversidade e orien-
tação sexual no PEE, mas, mesmo falando 
cada vez mais alto, sua voz era suplantada 
pelas vaias dos professores. Em casa de-
mocrática, o berro é livre

SC Prev Líder do governo no Legislativo 
estadual, deputado Silvio Dreveck (PP) 
acredita que a proposta para criação do 
SC Prev, que trata da previdência públi-
ca estadual para servidores que vierem 
a ingressar na carreira do Estado, só será 
votada na semana que vem. A matéria já 
passou pela Comissão de Constituição e 
Justiça e passará ainda pelas de Finanças 
e de Trabalho.

Homenagem a LHS Comissão de Edu-
cação do Senado da República aprovou 
ontem projeto do senador Paulo Bauer 
(PSDB-SC) que dá o nome do ex-gover-
nador e senador Luiz Henrique da Sil-
veira ao campus da UFSC em Joinville. 
A matéria vai à Câmara dos Deputados, 
onde passa pelas comissões de Educação 
e Constituição e Justiça.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Celesc60anos
Hoje à noite, na Assembleia Legislativa, acontece a ses-
são solene em homenagem aos 60 anos de criação da 
Celesc. A empresa é reconhecida como uma das maio-
res do setor elétrico brasileiro, com destaque em âmbito 
nacional e internacional principalmente pela qualidade 
de seus serviços. Mantém 16 pontos de conexão com o 
Sistema Interligado Nacional, 161 subestações de trans-
formação com capacidade instalada de mais 6.6 mil me-
gavolt-amperes, quase 165 mil quilômetros de redes de 
alta, média e baixa tensão, mais de 1,6 milhão de postes e 
167 mil transformadores. A energia distribuída pela em-

presa chega a mais de 3 milhões de unidades consumidoras em 264 municípios 
catarinenses e no município de Rio Negro, no Paraná. O presidente da Celesc, 
Cleverson Siewert, vai participar da sessão. “Uma empresa do tamanho da Ce-
lesc, que chega aos 60 anos com disposição para crescer ainda mais, é fruto do 
trabalho de quem vê além do momento presente, de quem sabe da importância 
de seu trabalho para o desenvolvimento de toda uma sociedade.”
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